

第54回母畑地区スポーツ大会を写真で紹介します！！



10/22 (日) 旧母畑小グラウンドで12名の参加でグラウンドゴルフが行われた。永沼悟さんは、ホールインワンを2回も出す快挙で優勝を得た。



10/29 (日) 母畑レークサイドセンターグラウンドで2チームのダブルハッターで戦い、北山チームが優勝をした。



10/29 (日) 母畑レークサイドセンター体育館で3チームのリーグ戦で戦い、湯郷渡Bチームが優勝をした。



10/29 (日) 母畑レークサイドセンター体育館でスカットボール個人戦で決勝まで勝ち進み、渡邊則子さんが優勝をした。

10/29 (日) 母畑レークサイドセンター体育館でポッチャ団体戦で北山2チームが決勝まで勝ち進み、北山Aチームが優勝をした。

石川町消防団母畑分団防火用水槽清掃

石川町消防団母畑分団（分団長 鈴木友之）の団員さん達は、緊急時に備えて9/30（土）、10/1（日）の両日に防火用水槽の清掃が行われました。団員の皆さんには休日を返上して地域を守るために頑張ってくれました。大変お疲れ様でした！



上母畑 手倉地内

北山 荘東地内

「この辺りの昔からの方言」14
 元北山区長 大串 絹一

方言
 しねーで 何々しないて
 しみたれ しばたれ だらだらシテいる時に言われる言葉
 しらっば ぶっくちえる 話す時とぼけている
 じよんた ぶっくちえる 赤ちゃんが何かを話そうとする時
 じよんた ぶっくちえる 驚いて固まった状態など
 じよんた ぶっくちえる 上手 おめーは致がじよんたなあ
 じよんた ぶっくちえる ちよつどの向
 じよんた ぶっくちえる 仕方がないなあ
 じよんた ぶっくちえる それはいやーそのー
 じよんた ぶっくちえる 捨てられた言方 何々しやらいんね
 じよんた ぶっくちえる 久しぶり
 じよんた ぶっくちえる 平気でいる 反応がない
 じよんた ぶっくちえる とぼけて平気でいる
 じよんた ぶっくちえる 額
 じよんた ぶっくちえる 著物の破る裾をまくる 本真にやる様
 じよんた ぶっくちえる 急いで行く様子
 じよんた ぶっくちえる 凍みらせる
 じよんた ぶっくちえる 仕事終わりにする しめーだ片付けろ
 じよんた ぶっくちえる 踏み潰した跡が山 猪の足跡がじよんた
 じよんた ぶっくちえる 中身がカラのこと これずあきてーこた
 じよんた ぶっくちえる 風呂
 じよんた ぶっくちえる 静かに
 じよんた ぶっくちえる しがみ込む

赤そば収穫・乾燥を実施！

10/14（土）8:30～そば打ち教室（会長 藤島 力）では、役員10名でみんなの農園の赤そばを収穫作業をし、添田嘉隆氏宅のビニールパイプハウスで乾燥作業（ハセ掛け）を行った。赤そばの試食会は12月初旬になる予定です！？



赤そば収穫作業

赤そば乾燥作業

10月のいきいき体操教室

10/27（金）10:00～母畑自治センターホールで10月の生き生き体操教室は、降矢ふく子歯科衛生士による口の健康から体の健康につながる！『口腔ケア』の講話を受けました。



口腔ケアの講話



11月の行事

- | | |
|-----------------------------|---|
| 4日（土） 9:00 文化祭準備 | 11日（土） 13:30 書道教室 |
| 13:00 文化祭展示品搬入 | 15日（水） 7:30 白菊学級移動研修 |
| 5日（日） 9:00～15:00 | 18日（土） 13:30 書道教室 |
| 第49回母畑地区文化祭 | 21日（火） 13:30 卓球教室 |
| 7日（火） 13:30 卓球教室 | 22日（水） 8:00 コミュニティー施設視察研修 |
| 9日（木） 13:30 ハーモニカ教室 | 24日（金） 10:00 いきいき体操教室 |
| 10日（金） 8:30 菊づくり教室移動研修 | 25日（土） 13:30 書道教室 |
| 11日（土） 8:30 第1回母畑湖畔1周ウォーキング | 26日（日） 8:30 北須川浄水場付近擬木階段
木材チップ敷、篠藪刈り |

編集後記 新型コロナウイルスが2類から5類へ移行し、母畑地区スポーツ大会が出来ることになり、10/29に開催しました。参加した人たちは、競技を一杯頑張り汗を流していました。後の楽しみ思いながら・・・・！！

母畑自治センターだより

母衣旗

今月の題字（307）小4 矢吹 心さん

教育目標

「輝け！
母衣旗」

2023年 11月	第604号
発行日	令和5年 11月 1日
発行所	母畑自治センター
責任者	センター長 瀬谷 長一

4年ぶりの母畑地区スポーツ大会開催！！

10月29日（日）母畑レークサイドセンターグラウンド・体育館にて第54回母畑地区スポーツ大会が開催された。今回のスポーツ大会は、コロナ禍で4年ぶりの開催になった。

ドではほかの種目に重複している人たちがいたので一週間早く行った。結果は、優勝 永沼悟さん（湯郷渡区）、第2位 桑澤春雄さん（北山区）、第3位 関根佐太男さん（上母畑区）でした。10月29日当日は、8時30分から増子幸一企画推進副委員長の進行で開会式が行われた。開式のことばを関根正夫大会副会長が行い、国旗並びに町旗の掲揚、そして大会長あいさつを瀬谷長一大会長が行った。次に優勝旗返還を前回総合優勝の北山区が行った。

来賓祝辞は、石川町長 塩田金次郎様、福島県議会議員 円谷健市様、石川町議会議員 迎茂城様から頂きました。次に祝電披露は根本匠 衆議院議員、玄葉光一郎 衆議院議員から頂きました。続いて来賓紹介、競技上の注意を関根政彦 審判長が行い、選手宣誓を前回総合優勝北山区の芳賀洋憲、芳賀静香両選手が行い、閉式のことばを関根孝男大会副会長申し上げ開会式が終了した。

競技前にラジオ体操を永沼伝 企画推進副委員長の音頭で全員が行い、その後各競技会場に分かれソフトボールはグラウンドで、バレーボール、スカットボール、ポッチャは、体育館で行った。

競技種目の結果は、ソフトボールがダブルヘッターで行い北山が優勝、第2位が湯郷渡となった。バレーボールは3チームのリーグ戦で湯郷渡Bが優勝、湯郷渡Aが第2位、北山が第3位となった。スカットボール個人戦の結果は、渡邊則子さんが優勝、西條悦英さんが第2位、菅野欣吾さんが第3位となった。団体戦は、七堀が優勝、湯ノ町が第2位、樋田Bが第3位となった。

ポッチャは、北山Aが優勝、北山Bが第2位、上母畑Bが第3位となった。総合優勝は、17得点を獲得した北山区、16得点で湯郷渡区、7得点上母畑区、4得点で母畑第一区と続いた。閉会式は、開式のことばを渡辺定一 大会副会長が行い、成績発表を中田剛 大会副会長が申し上げ、表彰は瀬谷長一大会長から優勝、第2位、第3位と賞品が手渡された。

講評は関根審判長が行い、国旗・町旗降納後、万歳三唱を芳賀壽憲大会副会長が行い、閉式のことばを二瓶美明 大会副会長が申上げて第54回母畑地区スポーツ大会が無事終了しました。

参加者の皆さん!大変お疲れさまでした！！



来年も
頑張りましょう！